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Haushaftsbegleitantrag zur Sitzung des Ausschusses am 07.12.18 und im Rat am 15.12.16

Sehr geehrter Herr Lorenz!

lm Rahmen der Haushaltsberatungen legt die AL-Fraktion folgenden Beschlussentwurf zur
Haushaltsposition L.03.07 Schülerbeförderung vor.

Beschlussentwurf Ausschuss;
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, den/die Vertra/äge zur Schülerbeförderung zum

nächstmöglichen l.itprnrit zu kündigen. Darüber hinaus ernpfiehlt der Ausschuss dem Rat,.die

värwattunö zu nitten,'umgehend Ver-handlungen mit dem Verkehrsträger zur Reduzierung des

Schülerspezialverkehrs zu fü h ren'
Beschlussentwurf Rat:
Der Rat fordert Oie värwätung auf, den/die Schülerbeförderungsv_ertrag(-vertrilge) zu kündigen'

bie verwattung wirc-orräu", frinrus gebeten, mit dem Verkehrsträger parallel über eine

Reduzierung däs schüteüpeziatverkelhrs zu verhandetn, um ein Leistungsverzeichnis für die

Neuausschreibung des Spezialverkehrs zu erstellen'

Begründung:
wir haben in der Vergangenheit schon mehrfach darauf hingewiesen, dass.sich durch eine

Reduzierung des Spe"zialüertehrs auch eine Reduzierung der Beförderungskosten ergeben

*rrO.. oarüber ninaui lpiechen aber auch Veränderungen im Schulangebot urd ein

vefneisertes Rngebot-ir tini.nuerkehr für diese Maßnahme. Es sei in diesem Zusammenhang

nur noch einmal orräif ningewiesen, dass mit Einführung der Sekundarschule ein

,,verbindliches" Ganztagsangebot entsteht!
Diese Auffassung ist nu; duich den Bericht des ,,gpa" bestätigt w91de1. ?lLqtl besitzen die

Schülerbeföroerungi[osten mit 1.357 € je schüle-r'den höchsfen wert in NRW. Der zweithöchste

wert liegt bei g45 ä. Darüber hinaus wuide festgestellt, dass das Verkehrsunternehmen

unabhängig von deierbrachten Leistung (speziäverkehr, Linienverkehr, sonderverkehr) alle

i"irirngön in einer päuichalsumme abrächhet. Dieses Verfahren wurde als intransparent

klassifiz]ert. Hinzu kommt, dass diese Leistung seit den g0igerJahren des vergangenen
jänrnunO.rts nicht mehr d'urch eine Ausschreibung überprüft wurde'

Mit freundlichen Grüßen
für die Alternative Liste Radevormwald
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